
Use ESTAR for...  Por ejemplo Translation 

Location Estamos en Perú. We are in Peru. 

 

Weather Está nublado. It's cloudy. 

 

Physical Health Estoy enfermo. I'm sick. 

Mental Health and Well Being Estamos cansados. We are tired. 

Emotions Estás triste. You're sad. 

 

Continuous actions in the 

present 

Estás estudiando. You are studying. 

 

 
Special Irregular verbs: Especial Los verbos irregulares:  
 
1. Estár: To be (am, is, are)  
Yo estoy  
Tú estás  
Él/ella/usted está  
Nosotros estámos  
Vosotros estáis  
Ellos/ellas/ustedes están  
 
Regla uno: Rule no 1  
It is used to indicate the position/location of a living being/object/place.  
Mercado: Market  
Supermercado: Supermarket  
Centro comercial: Shopping Mall  
Museo: Museum  
Calle: Street  
Café: Cafeteria  
Club: Club  
Escuela: School  
Pasillo: Hall/Corridor  
Restaurante: Restaurant  
 
Indicate the position/location of a living being:  
Q> ¿Dónde estás? Where are you?  
A> Yo estoy en mi casa. I am at home.  
 
Q> ¿Dónde está tu amigo? Where is your friend?  
A> Mi amigo está en Mercado. My friend is in the market.  
 
Q> ¿Dónde está tu madre? Where is your mother?  
A> Mi madre está en supermercado. My mother is in the supermarket.  
 



Q> ¿Dónde están tus padres? Where are your parents?  
A> Mis padres están en el museo. My parents are in the museum.  
 
Q> ¿Dónde estámos? Where we are?  
A>Nosotros estámos en club. We are at club.  
 
Indicate the position/location of a object:  
Q> ¿Dónde está tu casa? Where is your house?  
A>Mi casa está en calcuta. My house is in Kolkata.  
 
Q> ¿Dónde está tu móvil? Where is your mobile?  
A>Mi móvil está en la mesa. My mobile is on the table.  
 
Q> ¿Dónde está tu cama? Where is your bed?  
A>Mi cama está en el dormitorio. My bed is in the bedroom.  
 
 
Q> ¿En qué parte está tu casa en la ciudad? Where is your house in the city?  
A>Mi casa está en norte de calcuta. My house is in north Calcutta.  
 
Indicate the position/location of a place:  
Q> ¿Donde está España? Where is Spain?  
A> España está en Suroeste de Europa. Spain is in Southwestern of Europe.  
 
Q> ¿Dónde está México? Where is Mexico?  
A> México está en norte de América. Mexico is in North America.  
 
Q> ¿Dónde está el restaurante indio llamado Maharaja? Where is the Indían restaurant called 
Maharaja?  
A> El restaurante indio llamado Maharaja está en plaza catalunya.The Indían restaurant called 
Maharaja is in Plaza Catalunya, Barcelona.  
 
Regla dos: Rule no 2  
It is used to indicate the mental/physical condition of living being.  
1. Estár + feliz: To be happy  
2. Estár + triste: To be sad  
3. Estár + enfermo/a: To be sick  
4. Estár + loco/a: To be crazy  
5. Estár + cansado/a: To be tired  
6. Estár + nervioso/a: To be nervous / tensed  
7. Estár + seguro/a: To be sure  
8. Estár + listo/a: To be ready  
 
Q> ¿Estás feliz? Are you happy?  
A> Sí, estoy muy feliz. Yes, I am very happy.  
No, no estoy feliz. No, I am not happy.  
 
Q> ¿Está tu/su hermano enfermo? Is your brother sick?  
A> Sí, mi hermano está enfermo. Yes, my brother is sick.  
 
Q> ¿Estás loca? Are you crazy?  
A> No, no estoy loca. No, I am not crazy.  
 
Q> ¿Estás seguro? Are you sure?  
A> Sí, estoy Seguro mucho. Yes, I am sure a lot. 


